

LEMBAR PENGESAHAN

Proyek Akhir Sarjana yang berjudul:

Bachelor Final Project entitled:

PERANCANGAN PASAR LEMPUYANGAN

(Re-Design kawasan pasar Lempuyangan dengan implementasi Transit Oriented Development (TOD))

Lempuyangan Market Design

(Redesign of the Lempuyangan market area with the implementation of Transit Oriented Development (TOD))

Oleh / By:

Nama Lengkap Mahasiswa: HAFIAN AKBAR

Students' Full Name

Nomor Mahasiswa: 14512202

Student Identification Number

Telah diuji dan disetujui pada:

Has been evaluated and agreed on:

Yogyakarta, tanggal:

Yogyakarta, date:

Pembimbing:

Supervisor:

Penguji

Jury:

Syarifah Ismailiyah A., ST., MT., IAI.

Ing. Ir. Ilya Fadjar Maharika, MA., IAI.

Diketahui Oleh:

Ketua Program Studi S1 Arsitektur FTSP UII

Dr. Yulianto P. Prihatmaji, IPM., IAI

CATATAN DOSEN PEMBIMBING

Berikut adalah penilaian buku laporan akhir Proyek Akhir Sarjana :

Nama Mahasiswa : HAFIAN AKBAR

Nomor Mahasiswa : 14512202

Judul Proyek Akhir Sarjana :

PERANCANGAN PASAR LEMPUYANGAN

(Re-Design kawasan pasar Lempuyangan dengan implementasi Transit Oriented Development
(TOD))

Lempuyangan Market Design

*(Redesign of the Lempuyangan market area with the implementation of Transit Oriented Development
(TOD))*

Kualitas Buku Laporan Akhir PAS: **Kurang, Sedang, Baik, Baik Sekali***

Sehingga **Direkomendasikan / Tidak Direkomendasikan*** untuk menjadi acuan produk Proyek Akhir Sarjana,

*) Mohon dilingkari

Yogyakarta, Tanggal 7 Februari 2019

Dosen Pembimbing

Syarifah Ismailiyah A., ST., MT., IAI.

HALAMAN PERNYATAAN

Proyek Akhir Sarjana Periode Semester Ganjil 2018-2019

PERNYATAAN KEASLIAN KARYA

Saya menyatakan bahwa seluruh bagian karya ini adalah karya sendiri kecuali karya yang disebut referensinya dan tidak ada bantuan dari pihak lain baik seluruhnya ataupun sebagian dalam proses pembuatannya. Saya juga menyatakan tidak ada konflik hak kepemilikan intelektual atas karya ini dan menyerahkan kepada Jurusan Arsitektur Universitas Islam Indonesia untuk digunakan bagi kepentingan pendidikan dan publikasi.

Yogyakarta, tanggal 7 Februari 2019

Hafian Akbar

KATA PENGANTAR



Alhamdulillah. Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala, karena atas berkat dan rahmat-Nya, penulis dapat menyelesaikan Proyek Akhir Sarjana yang berjudul Redesain Komplek Masjid Besar Jatinom Dengan Pendekatan Infill Desain.

Penulisan laporan Proyek Akhir Sarjana ini dilakukan guna memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Arsitektur pada Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan Universitas Islam Indonesia. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan laporan ini masih terdapat banyak kekurangan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun dari pembaca yang dapat menyempurnakan laporan Proyek Akhir Sarjana ini akan diterima dengan senang hati.

Dalam menyelesaikan laporan Proyek Akhir Sarjana ini, penulis mendapatkan banyak bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan ini secara tepat waktu. Maka dari itu penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Allah SWT, yang telah memberikan nikmat iman dan Islam kepada penulis dan Nabi Muhammad SAW juga atas segenap keluarga, sahabat dan pengikutnya.
2. Ibu Syarifah Ismailiyah A., ST., MT., IAI. selaku dosen pembimbing yang dengan sabar memberikan arahan, masukan, dan ilmu pengetahuan baru dalam proses merancang, serta memberikan semangat untuk terus berkarya dalam kehidupan berarsitektur.
3. Ing. Ir. Ilya Fadjat Maharika, MA., IAI. selaku dosen penguji yang telah memberikan wawasan, saran dan kritik yang sangat membangun dalam menyusun tugas akhir ini hingga selesai.
4. Segenap dosen jurusan arsitektur yang telah banyak membuka wawasan saya tentang dunia arsitektur serta membagi ilmu pengetahuannya selama ini, dan staf – staf jurusan arsitektur yang telah banyak membantu selama saya kuliah.
5. Keluargaku tercinta, Ibu Ita Trisna, Bapak Herwin Kurniawan, Hana Safanah, Hasnan Hafiz serta keluarga besar yang senantiasa memberikan dukungan, doa dan semangat, sehingga penulis dapat menyelesaikan kuliah dari awal hingga laporan Proyek Akhir Sarjana ini tersusun dengan lancar.
6. Teman-teman seperbimbingan PAS periode 2019, Indagri dan Ghina yang telah berjuang bersama melewati masa-masa tugas akhir ini.

7. Teman-teman yang terlalu banyak jika saya sebutkan satu persatu. Terima kasih untuk dukungan dan segala masukan serta semangat yang sangat membantu penulis menyelesaikan tugas akhir ini.
8. Teman-teman KKN ku se-Munthuk terima kasih untuk dukungan dan doa kalian yang pasti diam-diam selalu memberikan dukungan dan doa kepada penulis.
9. Teman-teman SOLID FTSP UII, terima kasih untuk dukungan serta waktu luang kalian dalam membantu serta mendorong penulis dalam
10. Seluruh teman seperjuangan Arsitektur 2014 dan 2015 UII terimakasih sudah memberikan memori yang indah dan kerja samanya selama masa perkuliahan ini
11. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terimakasih atas doa, dukungan, waktu, bantuan baik materil maupun non materil yang karenanya penulis mendapatkan kemudahan sehingga proyek akhir sarjana ini dapat terselesaikan.

Semoga Allah memberikan limpahan rahmat, karunia dan balasan yang lebih baik atas kebaikan semua pihak yang secara langsung maupun tidak langsung membantu terselesaikannya proyek akhir sarjana ini, Amin.

Yogyakarta, 7 Februari 2019

Penulis,

Hafian Akbar